
Le spectacle en FALC (Facile à lire et à comprendre)

La Manufacture de Lausanne présente trois spectacles :

« Go Ask Alice »  
Un spectacle de Stavroula Siamou

« WRDS  M      F N T S   S 
 O           Y     A A    IE »
Un spectacle de Sophia Rodriguez

« Unison ...but off »
Un spectacle de Mark Lorimer

La Manufacture est une école de danse à Lausanne.
Cette école dure 3 ans. 
Sur scène il y a les étudiantes de première et deuxième année. 

« Go Ask Alice » s’inspire des mostres. 
Les artistes jouent avec l’imagination pour créer des être hybrides. 
Hybride c’est quelque chose à moitié entre une chose et une autre. 
Cela permet à l’artiste de parler de liberté et de la richesse de la diversité.

« WRDS  M      F N T S   S 
 O           Y     A A    IE » est le titre du spectacle. 
Dans ce titre nous pouvons lire « Words my fantasies ».
Cela veut dire « paroles de mes fantaisies ».
Ce spectacle parle de fantasmes. 

« Unison ...but off » est un spectacle de danse et musique. 

Il y a la musique d’un musicien ancien et d’un musicien moderne. 

La musique est jouée par 4 contrebasses. 

Les personnes sur scène dansent ensemble, créent des liens et des connections.

Avertissements au public et informations pratiques



Quand ? 
Mardi 15 avril à 20:00
Mercredi 16 avril à 20:00

Ça dure combien de temps ? 
La première pièce dure 25 minutes.
La deuxième pièce dure 30 minutes.
Ensuite il y a une pause de 20 minutes. 
La troisième pièce dure 20 minutes.

Pour qui ?
Tout public.


